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não tem partecipado nada a este respeito; as que vinhão 
dirigidas a mim fico entregue delas. 

Logo que ahi chegar o Cap.ni Manoel Gomes de Ata-
yde que vem acompanhando ao filho do Snr' Antonio 
Carlos, e escoltando a sua bagagem, vm.ce lhe entregará 
a carta incluza, e como nela lhe digo fará a sua jornada 
com mais suavidade pela Marinha; se ele se rezolver asim 
c executar, todo o auxilio que vm.cc carecer lho prestará, 
não embaraçando o que lhe der, e tem pronto o Sargen-
to Mor Antonio Jozé de Carvalho por ordem do Doutor 
Antonio Fernandes do Vale, recomendado este do Rio de 
Janeiro, pelo seo comrespondente, e pelo mesmo Senhor 
Antonio Carlos. 

Estimarei que vm.'e remeta todos os dezertores e sol-
dados vindos de Santa Catherina para o Rio. D.s g.íle 

a vm.ce. São Paulo a 13 de Settembro de 1777 / / Martim 
Lopes Lobo de Saldanha / / 

Para o Cap.m Manoel Gomes de Atahyde 
em Santos 

Dentro em tres dias receby duas cartas de vm.ce; hua 
de Tamandoa datada de 24 de Agosto, e agora outra de 
5 do corrente de Parnagua, seguro a vm.ce as estimo, por-
que a sua jornada me tem tido em cuidado grande, e me 
alegro de que apezar de tanto emcomodo, vm.ce venha 
bom, e que o mesmo suceda ao Senhor Luiz Antonio, que 
me tem divido compaixão os seos tenros annos. 

Com grande satisfação minha leyo os obzequios que 
em Parnagua lhe fes o Sargento Mor Francisco Jozé 
Monteiro, o qual me segura mandou aprontar tudo o de 
que vm.co nececitace nessa Vila, e nas sucessivas thé San-
tos, onde vra,te achará o mesmo no Comandante daquela 
V.a a não lhe ter preparado ospedagem o Sargento Mor 
Antonio Jozé de Carvalho por ordem de Bernardo Go-
mes Costa. 

Eu sim dezejava ter o gosto de ver o Senhor Luiz An-
tonio, porem não hé justo, que por conta deste lhe dé o 
grandicimo discomodo que hade ter no terrível e inpra-
ticavel caminho dessa V.a a esta Cidade, singularmente 
não podendo vm.ce com ele fazer jornada daqui por ter-
ra, porque o caminho não ademite cargas como me per-
suado vem V.ce encarregado por cujo motivo me parece 
mais a certado que vm.ce disponha a sua jornada desa 
Vila em direitura ao Rio de Janeiro para o que achará no 
Sargento Mor Francisco Aranha Barreto todo o auxilio 
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que couber nas suas forças, segurando ao referido Se-
nhor Luis Antonio, o quanto dezejo obzequial-o. 

Eu me persuado que o Cap.m Jozé dos Santos Roza 
dará com satisfação conta da Tropa que vm.ce lhe deixou 
incarregada. 

Dezejo que ao Snr' Antonio Carlos seja prezente o 
quanto me intereço em servilo, e a vm.ce a agradar para 
o que me achará sempre com pronta vontade. D.s g.'le 

a vm.ce. São Paulo a 13 de Settembro de 1777 / / Mar-
tim Lopes Lobo de Saldanha / / 

Para a Camera da V.a de Faxina 

Por me constar que em diferentes pouzos do destri-
to dessa Villa, se achão alguns Couros pertencentes a 
Real Fazenda, e que neles se fazem já desnecessários pa-
ra o ministério a que estavão destinados, julguei comve-
niente que se a rematasem a quem por eles mais desse, 
antes que com o tempo se damneficacem, e se seguisse a 
Fazenda Real mayor prejuizo. 

E para melhor se reputarem os ditos Couros me pa-
receu se devião arrematar mesmo nessa Vila para on-
de vm.ces os mandarão juntar de todos os pouzos, e fazen-
do-os avaliar os porão em Praça, como hé estilo, arre-
matandoos pelo mayor preço q puderem comseguir, ou 
sejão logo pagos a vista ou com espera de algum tempo, 
sendo os compradores abonados, ou dando fiadores. 

E de assim o haverem executado me daTão logo con-
ta com o auto da arrecadação para q na junta da Real 
Fazenda possa constar desta venda e procederse na sua 
arrecedação. S. Paulo a 13 de Setembrode 1777 / / Mar-
tim Lopes Lobo de Saldanha / / 

Mandouse outra do mesmo theor da carta 
atras copiada para a Camera da Villa de Cu-
ritiba com a mesmo Era ut Supra. 

Para o Sargento Mor Antonio Jozé de Carvalho 
da Vila de Santos 

Em resposta da carta da vm.cc de 11 do corrente sou 
a dizer lhe, que não só as ordenanças da V.° de S. Vicen-
te, mas também a de todas as mais sobordinadas a essa 
de Santos, hé vm.ce verdadeiro Chefe, como o hera o seo 
antecessor Manoel Ângelo Figueira de Aguiar, e asim co-
mo vm.ce hé obrigado a incluir na lista geral as referidas 


